

「自立」「共生」「貢献」

福生市立福生第一中学校

福生市熊川 845  
電話 042 (551) 0321  
FAX 042 (530) 7447



# ー中だより

福生一中ホームページ NEW→ <https://fussa-1j.hs.fussa.school/>

学校の日々の様子をブログにて紹介しています。

6月号  
令和7年5月30日 発行



## 成長し続けるための環境づくり

校長 金子 敏治

今年度の体育祭を5月24日（土）に盛大に開催することができました。天候が心配されましたが、当日は曇り空で気温20度と、運動するには最高のコンディションでした。総勢850名を超える保護者、地域、来賓の皆様がご来校くださいり、多くの温かいご声援をいただきありがとうございました。



体育祭ハイライトの3学年ムカデ競争。4色のムカデがゴールに向かって走る！

今年のスローガンは「情意投合～繋げ！灼熱のバトン～」でした。「情意投合」とは、お互いの気持ちがぴったりと通じ合い、深い理解と共感が生まれるという意味があります。まさにこの言葉の通り、最高の体育祭にしようという共通の目標に向かってどのクラスも練習を積み重ねていきました。たった2週間という限られた時間の中で、生徒たちが日に日に気持ちを一つにしていき、本番当日、最高の競技を繰り広げ、多くの感動を生みました。この「**過程を大事に成長し続け、本番でこれまで以上の最高の結果を発揮する**」という人が成長していくための大切なプロセス、そして、**みんなと一緒に心を合わせ、互いに支え合いながら、全力を出し切った後の心に感じる充実感や達成感**。これらを噛みしめながら、今後の学校生活に生かし、成長し続けていくことを期待しています。特に、最高学年として見事に模範を示した3年生が、リーダーシップを発揮し、さらにより良い学校づくりに貢献していくことを楽しみにしています。

今回の体育祭にあたり、校門、受付、自転車置き場を担当していただいたおやじの会の皆様、標準服リサイクル等をご担当いただきましたPTAの皆様、本当にありがとうございました。また、体育祭期間中、ご理解、ご協力いただきました近隣の皆様に心より感謝申し上げます。